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SC Aegerten Brügg  
 

Protokoll der Generalversammlung 2017  
 
 

Datum: 23.06.2017 

Ort:  Saal Restaurant Bahnhof Brügg 

Zeit: 19.00 Uhr – 20.15 Uhr 

Anwesende VL: Henzi Philip, Hophan Peter, Eichenberger Roger, Rawyler Patric, Born Matthias, 
Zbinden Dominique, Bastuck Michael, Quattropani Renzo 

Abwesende VL: Brönnimann Ottilia, Siegenthaler Fredi, Lobsiger Sacha, 

Protokoll: Quattropani Renzo 

 

 

Traktanden 
 
 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
 
Präsident Philip Henzi begrüsst alle Anwesenden und appelliert sogleich an die Notwendigkeit, sich 
am Vereinsleben zu beteiligen und bei den verschiedenen Tätigkeiten mitzuhelfen. 
 
Renzo Quattropani erläutert, dass gemäss Eintragungen in der Präsenzliste 92 Vereinsmitglieder und 
2 Nichtvereinsmitglieder anwesend sind. Es sind zudem auf verschiedene Art und Weise diverse Ent-
schuldigungen bei der Vereinsleitung eingegangen. Auf eine namentliche Aufzählung wird verzichtet. 
 
Renzo Quattropani stellt fest, dass die für die Beschlussfähigkeit der Generalversammlung erforderli-
che Anzahl Mitglieder (mindestens 20% der aktuell rund 270 stimmberechtigten Vereinsmitglieder) bei 
Weitem erreicht ist und die Generalversammlung somit beschlussfähig ist. Er bittet zudem die anwe-
senden Nicht-Vereinsmitglieder, sich nicht an den Abstimmungen zu beteiligen. 
 
Als Stimmenzähler werden Michael Leu und Eric Kocher vorgeschlagen. Diese nehmen an. 
 
 
2. Genehmigung des GV-Protokolls 2016 
 
Renzo Quattropani erläutert, dass das Protokoll der letztjährigen GV bereits eine gute Stunde vor GV-
Beginn aufgelegen hat. Zudem war es seit Langem online auf der Vereinswebsite einsehbar. Das 
Protokoll wird daraufhin ohne Diskussion genehmigt. 
 
 
3. Jahresrechnung 2016/2017 mit Bericht Revisoren, Genehmigung 
 
Roger Eichenberger erläutert die Jahresrechnung der abgelaufenen Saison resp. des Berichtsjahrs 
16.06.2016-15.06.2017. Er geht hierbei insbesondere auch auf einzelne Positionen wie die hohen 
Infrastrukturkosten ein. Erfreulicherweise konnte aber der Gewinn aus dem Buvettenbetrieb wieder 
gesteigert werden, sodass der SCAB eine praktisch ausgeglichene Rechnung präsentieren kann. 
 
Revisor Alberto Zoboli erklärt, dass er und Thomas Lüthi die Rechnung prüfen konnten und die Revi-
soren diese zur Genehmigung empfehlen können, worauf die Generalversammlung diese mit einem 
ausgewiesenen Verlust von CHF 70.08 ohne Gegenstimme genehmigt.  
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4. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
 
Wie schon anlässlich der ausserordentlichen Generalversammlung vom 27.03.2017 erläutert Roger 
Eichenberger erneut die Situation rund um die Mitgliederbeiträge des SCAB. Er zeigt auf, dass wir 
noch ein wenig Luft nach oben haben und uns im Benchmarking mit anderen Seeländer Vereinen im 
Mittelfeld bewegen. 
 
Aufgrund des trotz anfänglicher Sorgen erfreulichen Jahresabschlusses beantragt die Vereinsleitung 
der Generalversammlung, vorläufig auf eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge zu verzichten. Dies wird 
von der Generalversammlung ohne Gegenstimme angenommen. 
 
 
5. Budget 2017/2018, Genehmigung 
 
Roger Eichenberger erläutert das von der Vereinsleitung erstellte Budget für das neue Vereinsjahr 
und beantragt gleichzeitig Annahme desselben, worauf die Generalversammlung dieses ohne Gegen-
stimme genehmigt. 
 
 
6. Wahlen 
 
Roger Eichenberger stellt als Revisoren für das Vereinsjahr 2017/2018 die Herren Alberto Zoboli (bis-
her) und Dylan Halter (neu) zur Wahl. Diese werden von der Generalversammlung unter Applaus oh-
ne Gegenstimme gewählt. Roger Eichenberger verdankt zudem die Mitarbeit des scheidenden Revi-
sors Thomas Lüthi. 
 
Als Nachfolger für die aus der Vereinsleitung austretenden Ottilia Brönnimann (Sekretariat) und Mi-
chael Bastuck (Events) werden Sabine Halter und Philippe Schaffner vorgeschlagen. Zudem stellt sich 
Matthias Tscharner als neuer Infrastrukturchef zur Wahl, sodass sich Dominique Zbinden neu nur 
noch der Buvette widmen kann. Die Generalversammlung folgt den Vorschlägen und wählt die drei 
neuen Vereinsleitungsmitglieder unter grossem Applaus in ihr Amt. 
 
Philip Henzi stellt hierauf die bisherigen und im Amt verbleiben wollenden Vereinsleitungsmitglieder 
zur Wiederwahl. Auch diese werden unter Applaus von der Generalversammlung bestätigt. 
 
Letztlich lässt Renzo Quattropani den seit einem Jahr im Amt stehenden Vereinspräsidenten zur Wahl 
stellen. Die Generalversammlung bestätigt hierauf auch Philip Henzi unter grossem Applaus im Amt. 
 
 
7. Infos aus den Ressorts 
 

• Aktive: Patric Rawyler gratuliert Amir Fetija und Dylan Halter zum erfolgreichen Absolvieren des 
C-Diploms. 

• Aktive: Er hebt ebenfalls die sensationelle Saison der 1. Mannschaft hervor, welche ohne Punkt-
verlust hat abgeschlossen werden können. 

• Senioren/Damen: Peter Hophan informiert über den Rückzug des Veteranenteams aufgrund feh-
lendem Spielerbestands. 

• Junioren: Philip Henzi erklärt, dass das Juniorenwesen mit aktuell 14 Teams einen riesigen Auf-
wand bedeutet und punkto Verhältnis Grösse/Ressourcen am Limit läuft.  

• Buvette: Dominique Zbinden dankt allen, die in irgendeiner Form in und rund um die Buvette mit-
geholfen haben. Peter Hophan blickt auf eine gelungene Versuchsphase mit Buvetteneinsätzen 
der Aktiven (Herren wie Damen) zurück. 

• Events: Michael Bastuck macht einen kurzen Rück- wie Ausblick auf seine Zeit als Eventchef des 
SCAB und bedankt sich bei allen, die ihn in dieser Zeit unterstützt haben. Er weist zudem auf die 
bevorstehende Braderie hin und bittet um entsprechenden Besuch. Gleichzeitig informiert er über 
das neu eingeführte Depotsystem an der Braderie (u.a. Mehrwegbecher). 

• Infrastruktur: Philip Henzi informiert über den letzten Stand des Beleuchtungsprojekts. Demnach 
wurde das Baugesuch eingereicht und innert Frist ist eine Einsprache eingegangen. 

• Marketing/Sponsoring: Philip Henzi informiert über die Kündigung des Hauptsponsors Marché 
Brügg per Ende Saison 2017/2018. Marché Brügg wird uns aber nach wie vor unterstützen, ein-
fach in geringerem Umfang. Er appelliert an alle Anwesenden und Mitglieder, sich ebenfalls aktiv 
bei der Sponsorensuche zu beteiligen.  
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8. Anträge Mitglieder   
 
Es sind innert Frist keine Anträge bei der Vereinsleitung eingegangen, weshalb dieses Traktandum 
erledigt ist. 
 
 
9. Ehrungen 
 
Peter Hophan nimmt namens der Vereinsleitung unter Applaus der Anwesenden folgende Ehrungen 
vor: 
 

• Remo Quattropani und Rolf Urben erhalten für ihre langjährige Arbeit in der Anlagenwartung einen 
feinen Tropfen Wein. 

• Auch Fabrice Sahli, Markus Weidmann (beide Senioren 40+) und Thomas Walker (Senioren 30+) 
erhalten für ihre langjährige Trainertätigkeit einen feinen Tropfen. 

• Patrick Pfister wird sodann für seine langjährigen Verdienste in und rund um den SCAB zum 
Freimitglied ernannt. 

• Michael Bastuck wird ebenfalls für sein tolles Engagement der letzten Jahre in der Vereinsleitung 
zum Freimitglied ernannt. 

• Ottilia Brönnimann wird für ihre Tätigkeit im Vereinssekretariat ebenfalls geehrt. 
 
 
10. Verschiedenes 
 

• Hanspeter Weingart, Mitglied und Gemeinderat Aegerten, informiert über getroffene bauliche 
Massnahmen bei der Sportanlage Neufeld, um einer neuerlichen Besetzung durch Fahrende vor-
zubeugen. 

• Urs Sahli zeigt Unverständnis dafür, dass der Aufstieg seiner Junioren C nicht erwähnt worden ist. 
Renzo Quattropani bittet um Verständnis und weist darauf hin, dass keine Ressortberichte mehr 
verlesen werden, ansonsten dies sicherlich durch den Juniorenobmann verkündet worden wäre. 

• Remo Quattropani gibt zu bedenken, dass wiederum rund 10 Bälle in den Schreibegärten zum 
Vorschein gekommen sind.  

• Alfred Rawyler, Präsident Burgergemeinde Brügg, bedankt sich für die gute Vereinsarbeit des 
SCAB. 

• Achim Faul, Präsident SEFV, bedankt sich ebenfalls für die tolle Vereinsarbeit im SCAB und 
drückt seinen Stolz über unseren Verein aus. Zudem erwähnt und freut er sich sehr, dass der 
SCAB anlässlich seines 100-Jahr-Jubiläums im Jahr 2021 die Finaltage des Berner Cups veran-
stalten wird.  

 
 
 

 
 
 
Studen, 05.07.2017 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Renzo Quattropani 


